
 
RESOCONTO DELL’INCONTRO DEL 19 GIUGNO 2018 

Oggi Martedì 19 Giugno 2018, alle ore 13.00, presso un’Aula del Centro Servizi della Facoltà, si è svolto un 

incontro tra il CdS di Medicina (presenti la Prof. Fausta Lui, Presidente, la Prof. Daniela Giuliani, 

Vicepresidente, la Prof. Silvia Ferrarai, Segretario, e la Dott. Alina Maselli, Coordinatore didattico) e tutti i 

nuovi rappresentati degli studenti recentemente eletti e che oggi per la prima volta parteciperanno al CCdL 

in programma alle ore 15,30. 

 

Dopo un benvenuto della Presidente, si inizia la discussione dalle 

1) Richieste degli studenti. In particolare si parla di: 

a) Tirocini abilitanti pre-laurea: gli studenti chiedono chiarimenti sul DM recentemente pubblicato e in 

particolare per quali anni di corso verrà applicato. La Presidente risponde che ha in corso incontri con 

Ordinamenti Didattici e Servizi agli Studenti, e la Conferenza Nazionale ne parlerà nella riunione di luglio. Il 

DM contiene alcune ambiguità, ad esempio il nuovo esame di stato dovrebbe svolgersi già a luglio 2019, ma 

i tirocini si possono distribuire su due anni. E’ in programmazione una riunione della CTP dedicata 

prevalentemente all’argomento. 

b) Alleggerire i calendari: gli studenti lamentano il passaggio dei CFU da 8 a 11 ore e il conseguente 

appesantimento dei calendari, soprattutto per il III anno del 2017-’18, e per i prossimi anni a proseguire con 

la coorte. La Presidente chiarisce che il passaggio deriva dalle normative europee che richiedono un minimo 

di ore di lezioni frontali. In corso contatti con EDUNOVA per riorganizzare i calendari razionalizzando le 

pause (eliminare i quarti d’ora accademici portando le ore accademiche a 45’). 

c) Trovare spazi per pause ricreative (pausa pranzo, eventualmente con forno a microonde), aumento del 

numero delle macchinette distributrici per caffè da utilizzare nelle pause: la Dott.ssa Maselli ricorda come 

gli spazi del Centro Servizi e nel resto del Policlinico non siano nella disponibilità della Facoltà; si è già 

provato in passato a chiedere l’utilizzo di qualche ambiente per questi scopi, ma finora non è stato 

possibile. 

d) Problemi di organizzazione didattica: alcuni Insegnamenti non hanno pubblicato, o con grande ritardo 

programmi e date di esame. La Presidente ne prende atto con rammarico; la Prof. Lui stessa e la prof. 

Giuliani ricordano l’attività del Gruppo di Lavoro sulla Didattica frontale, che si è occupata anche di questi 

problemi; per il futuro ci si propone di monitorare più strettamente la situazione avvalendosi dell’aiuto dei 

rappresentanti di anno. 

e) Internazionalizzazione: incentivare le uscite, aumentando il numero delle borse a disposizione. La Prof. 

Lui e la Prof. Ferrari fanno presente che recentemente è stata allargata la Commissione 

Internazionalizzazione con l’ingresso della Prof. Ferrari stessa e del Dott. Magistroni, e che ci si propone di 

attivare nuovi accordi con altre sedi. Si chiede ai rappresentanti stessi di designare 1-2 studenti da integrare 

nella Commissione. 

2) La Presidente passa poi ad illustrare alcuni dei Risultati raggiunti fino ad ora: 

a) Apertura del FASiM: nuova grande opportunità per tutta la Facoltà. Sono in corso contatti per attivarne 

l’utilizzo in vari Insegnamenti del CdS. 



b) Ricognizione e ridistribuzione Armadietti:attuate con la collaborazione del Prof. Sebastiani, del Signor 

Maurizio Luongo e di alcuni rappresentanti degli studenti. Anche il III anno (futuro IV) ha finalmente in 

dotazione gli armadietti. Si continuerà con la buona pratica negli anni futuri. 

c) Questionari sui tirocini: sono stati attivati e si ripropone dopo ogni semestre la raccolta dati. 

Questo argomento offre l’occasione per una sollecitazione ad una maggiore collaborazione da parte degli 

studenti: la Prof. Lui fa notare come in vari casi davanti ad iniziative del CdS mirati proprio a venire incontro 

alle esigenze e alle richieste degli studenti, gli studenti stessi si siano dimostrati non sempre collaborativi 

(ritardi nello svuotamento e riconsegna delle chiavi degli armadietti; necessità di ripetuti solleciti da parte 

del CdS stesso e dei rappresentanti di anno per invogliare a rispondere ai questionari sui tirocini, etc.). 

Chiede quindi che gli studenti dimostrino maggior senso civico e spirito di collaborazione. 

 

 

La riunione si scioglie alle ore 14,15 

La Presidente del Corso 

Prof. Fausta Lui 

 

 


